
Pièces 4 Pièces

Superficie 137 m²

Référence MONT-BHJJ2076-230B

Prix 635 000 €

Tanneron
Maison à vendre (83440)
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Exclusivité  chez  Stéphane  Plaza  Mandelieu  :  Superbe  villa  individuelle  climatisée

avec  piscine  chauffée  au  sel  et  vue  panoramique  sur  l'Esterel  à  vendre  !  Cette

propriété exceptionnelle offre un cadre dominant et une vue panoramique à couper

le souffle. Profitez toute l'année de la piscine au sel chauffée pour des moments de

détente  et  de  baignade.  Deux  terrasses,  dont  une  couverte,  vous  permettent  de

vous relaxer en plein air et d'admirer les paysages environnants. La villa comprend

deux  chambres,  dont  une  suite  parentale,  offrant  tout  le  confort  et  l'intimité

souhaités. Le salon avec ...

Exclusivity  at  Stéphane  Plaza  Montauroux:  Superb  air-conditioned  detached  villa

with  salt-heated  swimming  pool  and  panoramic  view  of  the  Esterel  for  sale!  This

exceptional property offers a dominant setting and a breathtaking panoramic view.

Enjoy the heated salt pool all year round for moments of relaxation and swimming.

Two terraces, one of which is covered, allow you to relax in the open air and admire

the surrounding landscapes. The villa has two bedrooms, including a master suite,

offering  all  the  comfort  and  privacy  desired.  The  living  room  with  open  fireplace

creates a cozy atmosphere. ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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